



Vergangenen Samstag fand die feierliche Einweihung und Inbetriebnahme der zweiten Ausbaustufe des Kraftwerkes am Vomperbach statt. Die Segnung nahm HH. Dekan Nikolaus Madersbacher vor. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Stadtmusikkapelle Schwaz. Dipl.-Ing. Alfred Hellebart, Direktor der Stadtwerke, begrüßte in seiner Festansprache die Ehrengäste und wies darauf hin, daß das Kraftwerk Vomperbach jetzt die Stadt mit 70 Prozent Eigenstrom versorgt. Anschließend setzte Bürgermeister Dir. Hubert Danzl die Anlage in Betrieb.

Am Sonntag, dem 26. Juni, veranstalten die Stadtwerke

einen Tag der offenen Tür, zu dem die Bevölkerung herzlichst eingeladen ist.

Zu besichtigen sind das Kraftwerk I „Oberer Vomperbach“, das Kraftwerk II „Unterer Vomperbach“, die Apparatekammer am Umlberg und die Wehranlage Bollenbach. Fahrgelegenheit entweder mit Privatfahrzeugen oder Pendelverkehr ab dem Verwaltungsgebäude, Schwaz, Swarovskistraße 8, stündlich ab 9 Uhr. Die Werksstraße zur Wehranlage Bollenbach darf nicht mit Privatfahrzeugen befahren werden. Ein Pendelverkehr besteht ab dem Gasthof „Bergblick“ am Umlberg.